



El exmandatario ha promovido una serie de venganzas contra todos aquellos que lo juzgaron

Luego de que los medios de comunicación estadounidenses aseguraron que Donald Trump ya es prácticamente el candidato del Partido Republicano a la Casa Blanca, varias alertas se han encendido en todo el mundo.

Lo anterior es porque el exmandatario ha promovido, en repetidas ocasiones, una serie de venganzas contra todos aquellos que lo juzgaron, si es que llega a la Presidencia, por lo que analistas internacionales han alertado de que la democracia estadounidense estaría en peligro.

Con esa *sed de venganza*, el republicano que gobernó de 2017 a 2021, ha prometido implementar medidas enérgicas contra la inmigración ilegal, ha dejado ver sus planes de recurrir a las fuerzas armadas para reprimir protestas internas y hasta invasiones militares a México, entre algunas de las amenazas que promueven Trump y su equipo.

Incluso, es de esperarse que el exmandatario vaya a retomar sus políticas racistas y continúe con la construcción del muro en los más de tres mil kilómetros de frontera que tenemos con



TRUMP, EL NEONAZI QUE AMENAZA AMÉRICA

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

Estados Unidos, medidas que pronostican la llegada de más inmigrantes a nuestro país para convertir a México en un país de destino y que deje de ser una nación de paso.

Con Trump, la ultraderecha quiere volver a asentarse en América del Norte, a pesar de que esta corriente política no ha dado resultados satisfactorios para el desarrollo de los países gobernados por el conservadurismo, y para citar un ejemplo, veamos la catástrofe que ocasionó en Argentina con la llegada de Javier Milei, quien desplomó su peso a más de 50% y tiene a sus gobernados padeciendo una inflación de 276%, considerada la más alta del mundo por tercer mes consecutivo.

Por si fuera poco, algunos políticos mexicanos extraviados aplauden todo lo que realiza la ultraderecha y avivan sus deseos de que pueda regresar, de nueva cuenta, a nuestro país, apostándole a un retroceso social

y político; lo bueno es que los mexicanos sabemos identificar perfectamente a quienes representan dicho atraso y el desastre que desean para su beneficio personal, y esta vez, no le van a dar ninguna oportunidad.

Y es que México padeció por décadas gobiernos conservadores que lo único que lograron fue enriquecer a menos de diez familias a costa del empobrecimiento del resto del país, incluso llama la atención que cuando se aprobó en la CDMX la pensión universal, muchos políticos, que ahora intentan obtener un puesto de elección popular, se

opusieron a dicha iniciativa tachándola de populista o socialista, pero ahora da la casualidad que ya la apoyan, no sólo este programa sino todos los que el actual gobierno ha impulsado, y es de entenderse, pues con ese cambio de discurso, intentan conquistar a los votantes que en 2018 les dieron la espalda, debido al cinismo y hartazgo acumulado.

“La ultraderecha quiere volver a asentarse en América del Norte, a pesar de que esta corriente política no ha dado resultados satisfactorios”.
